

小 岱 山

府本小学校だより
第2号 (R4.4.28)
「挑戦！えがおで一步前進」
文責：校長 右田尚久

好天に恵まれた歓迎遠足

1年生が入学して1週間後、歓迎遠足を行いました。体育館で歓迎行事を総務委員会が行ってくれました。外は天気にも恵まれ、6年生に見守られながら1年生は赤田公園まで歩きました。全員到着後、お家の方の手作りのお弁当をおいしそうに頬張る子供たちの顔は、とても幸せそうでした。昼食後は、異学年の友だちとも遊びながら、学校内ではあまり見られませんがすがすがしい子供たちの笑顔も見ることができました。



交通教室がありました



4月16日(土)土曜授業時の2校時に1,2年生、3校時に3-6年生で、交通安全教室を行いました。荒尾警察署の交通安全課より2名、府本駐在所の中田様に来ていただき、横断歩道の渡り方や自転車の点検及び正しい乗り方について実技指導をしていただきました。止まってもらった車にお礼の挨拶をすることも学びました。2~6年生は、自転車の点検で「ぶたはしゃべる」を学習しました。「ぶ」：ブレーキ、「た」：タイヤ、「は」：反射板、「しゃ」：車体、「ベル」：ベルになるか点検することを約束しました。みんな不安定だった乗り方も、回数を重ねるごとに上手に乗れるようになりました。

この日に学んだことをしっかり守り、『交通事故ゼロ』の

府本小を継続していきたいです。また、自転車保険の加入はお済みですか？

昨年(2023年)の10月1日から自転車保険加入が義務化されました。どうぞ、ご確認をお願いします。

府本小 2021年 10月1日 自転車保険加入義務化

みんなの安全・安心 系列内容をシェアしよう!

自転車の安全利用に努めるとともに、声をかけ合って意識を高めよう!

自転車利用者	保護者
<p>自転車損害賠償保険等に加入しなければなりません。</p> <p>9,521万円 ※自転車損害賠償(対人賠償)の上限額に達するまで</p>	<p>未成年のお子様は、自転車を利用するときは、自転車損害賠償保険等に加入しなければなりません。</p> <p>9,266万円 ※自転車損害賠償(対人賠償)の上限額に達するまで</p> <p>6,779万円 ※自転車損害賠償(対物賠償)の上限額に達するまで</p>

加害者になつてしまうと、1億円を超える高額な賠償責任が生じることも...

府本小 府本駐在所 ぐんおの安全推進課 TEL.086-930-0100

「自転車損害賠償保険等」へ加入しているか確認しましょう

自転車損害賠償責任の範囲は、自転車(身体及び物への毀損)を賠償する保険(対物賠償)の範囲に限定され、他人(対人賠償)の範囲には入りません。

加入状況の確認フロー

```

    graph TD
      A[「加入状況の確認フロー」] --> B{「加入状況の確認フロー」}
      B --> C[「加入状況の確認フロー」]
      B --> D[「加入状況の確認フロー」]
      B --> E[「加入状況の確認フロー」]
      B --> F[「加入状況の確認フロー」]
      B --> G[「加入状況の確認フロー」]
      B --> H[「加入状況の確認フロー」]
      B --> I[「加入状況の確認フロー」]
      B --> J[「加入状況の確認フロー」]
      B --> K[「加入状況の確認フロー」]
      B --> L[「加入状況の確認フロー」]
      B --> M[「加入状況の確認フロー」]
      B --> N[「加入状況の確認フロー」]
      B --> O[「加入状況の確認フロー」]
      B --> P[「加入状況の確認フロー」]
      B --> Q[「加入状況の確認フロー」]
      B --> R[「加入状況の確認フロー」]
      B --> S[「加入状況の確認フロー」]
      B --> T[「加入状況の確認フロー」]
      B --> U[「加入状況の確認フロー」]
      B --> V[「加入状況の確認フロー」]
      B --> W[「加入状況の確認フロー」]
      B --> X[「加入状況の確認フロー」]
      B --> Y[「加入状況の確認フロー」]
      B --> Z[「加入状況の確認フロー」]
  
```

「自転車安全利用五則」を守りましょう

府本小 府本駐在所 ぐんおの安全推進課 TEL.086-930-0100

6年生の全国学力・学習状況調査がありました

4月19日に全国学力・学習状況調査が行われました。6年生のみのテストでした。テスト教科は国語、算数、理科の3教科で、そのほか学習状況調査(質問紙)もありました。内容はこれまでの学習した内容ですが、15名の6年生は、最後まで諦めず「挑戦」し続けていました。できたところ、間違ったところがあったと思いますが、間違ったところは、連休中に頑張って復習して取り戻しましょう。

荒尾市総合学力テスト



昨年度より荒尾市で始まった荒尾市総合学力テストが4月26日27日の2日間で行われました。対象は2年~6年で、教科は国語・算数で、この内容も前年度までの問題でした。2年生は初めてのテストで、緊張した様子でテストに臨んでいました。結果をしっかりと分析して、できなかった問題は、早いうちに身に付けさせたいと思います。こちらも結果が出ましたら、お子様としっかり

見ていただきたいと思います。

どちらのテストも、これまでの学習がどれだけ身についているかを見るテストで、できていたところは更に伸ばし、できなかったところは徹底的に今のうちに定着させる必要があります。保護者の方のご協力よろしく申し上げます。



ゴールデンウィークが始まります



29日よりゴールデンウィークが始まります。各家庭で楽しみされているのではないのでしょうか。コロナ禍の中ですが、社会的に昨年度より人の動きはあるように報道されています。家族でどこかへ行く計画を立てていらっしゃる場所もあるかと思いますが、できるだけ三密を避け、行く先々での手指消毒やマスク着用などコロナ感染対策を十分に行っていただきたいと思います。

3連休明けの5月2日(月)には、府本小学校の校庭にある茶畑のお茶の葉を全校で摘む取組『茶摘み』を行います。軍手やビニール袋など各学年で準備物もありますので、よろしく申し上げます。この茶摘みは、本校のオンラインである「本物体験」の一つで、5年生が中心に企画運営を行います。たくさんのお茶がとれるといいですね。5. 6年生の保護者の方で、ご協力いただけたところがありましたら、9時30分から12時過ぎまで行いますので、どの時間でもよろしいですのでご協力をお願いします。



その後、5月3日からの3連休、6日に登校して土日のお休みと本年度は飛び石連休となります。車も日頃より多くなると思いますので交通安全に十分気をつけて連休を楽しんでもらいたいです。